
                                 

～文化祭の振り返りより～ 
 中学校生活最初の文化祭！皆さんの振り返りです。 

 

※合唱コンクール  

・初めの方は大丈夫かなと心配だったけど、先生や友達がい

っぱいコツを教えてくれたおかげで、最後にはめちゃくちゃ

うまくなりました。しかし、本番では音程を間違えたりスピ

ードが速くなったりしてしまったので、もう少しうまくでき

たかなと思いました。みんな精一杯歌えたので良かったです。 

・最初はみんなバラバラで音程もなかなか取れなくて、とても不安で心配したけれど、どんどん

合唱が近づくにつれてみんなのやる気がどんどん出てきてとても良い感じになった。あるとの声

が最初は小さかったけど、最後はしっかり出せる子が増えてよい感じになった。本番はみんな過

去一良い合唱ができたと思った。 

・始めたころはみんなしっかり歌えるか、私もしっかり歌えるか不安だったけど、歌ってみると

みんなしっかり声を出していて、歌いやすさを感じたのを覚えています。それからみんなでどん

どん上達していって、声も今まで以上にでるようになったとき、本番がとても楽しみになりまし

た。今日も今までも含めて頑張ったし楽しかったです。 

・２・３年生の合唱はとても歌声がきれいですごいと思った。自分たちの合唱のときは学年やク

ラスの子たちとも力を合わせて合唱することができた。他のクラスや学年合唱を静かに聞くこと

ができた。自分のクラスは過去一良かったし、練習の時よりも大きな声で歌えてよかったです。

来年の合唱コンクールも頑張りたいです。 

・練習の時からしっかり声を出して、自分から進んで取り組むことができました。直すところは

みんなで意見を出し合い協力して歌うことができました。家でも CD を聞いたり自分たちの歌声

を聞いたりして一生懸命練習して本番でその努力を出し切って合唱することができました。 

・はじめのときは全く声が出てなくて、きれいな歌、合唱とは言えませんでした。けれど、先輩

方の合唱を聞いて、みんなで大きな声で歌うことの楽しさやカッコよさに気づくことができまし

た。それから思いっきり声を出して歌えるようになりました。当日は、全力を出し切ることが出

きたのでよかったです。 

・合唱コンクールまで頑張って練習してきて、ベースの音を頑張って覚えたので、取り組みとし

ては自分自身とても良かったし、クラス全体の取り組みもよかった。大きい声で歌うことを頑張

った。家でもたまに音を聞いたり、歌ったりしたので、当日自分のベストをつくせた合唱ができ

て頑張ってよかったなと思った。楽しく取り組めた。 

・最初は恥ずかしくてあまり声を大きく出せなくて、歌詞もあまり覚えてなかった。初めての合

唱コンクールで、1 年生のみんなの前で歌うだけでもすごく緊張しているのに、全校生徒の前で

歌うとき大丈夫かなと思って家でも曲を聞きながら練習した。他のパートにつられないようにし

たり、大きい声を出すのが難しかった。 
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めざす生徒像  互いに認め合い、自分と人を大切にする生徒 

自立・感謝・協力・挑戦 

めざす生徒像                                       

挑戦！変心！考動！ができる生徒 



※展示物・展示見学 

・展示物の準備は、友達や先輩、先生方と協力して積極的に行動できた。準備に時間はかかった

けど、一生懸命準備した。展示する作品を描く時も、より良い作品にするために先生に改善点を

聞いて改善したり、時間をかけて丁寧に描いた。展示物見学は、みんなが頑張って作った作品を

真剣に見学できた。 

・文化祭の展示物を描くときはとても集中しました。美術の缶はたくさんの時間を使い、何度も

消しては描く、のくり返しで全然上手に描けなくて心が折れそうになったことはあったけど、そ

れでも最後まで頑張った結果、自分の中で満足のいく作品になりました。習字も先生にアドバイ

スをもらえてきれいな字を書けたと思います。 

・自分の作品が悔いのないほどよかったかというわけではなかったけど、他学年の人の作品を見

て「すごいな。来年はこんな風に書きたい」と考えていたら心も満たされ楽しい気持ちになりま

した。展示見学をしてこんなウキウキした気持ちになったのは初めてです。 

※生徒会オープニング・ブラスバンド部・バトン部・離宮院太鼓の発表 

・生徒会のオープニングは私も知っているテレビ番組を再現していたのでおもしろかったです。

オープニングの中で効果をうたった時に全校生徒がまとまった感じがして楽しかったです。 

・ブラスバンド部の演奏はとにかくきれいで圧巻のステージでした。バトン部の発表は自分も乗

れる曲もあり一緒に楽しめたし、離宮院太鼓は迫力があって一つ一つの音が響いてきれいでした。 

・ブラスバンド部のディズニーメドレーは、クオリティーがすごく高くて感動しました。バトン

部は曲に合わせたダンス、とてもかわいかったです。太鼓はみんな息があっていてすごく努力し

たんだなぁと思いました。生徒会オープニングも面白かったです。 

※文化祭を通して感じたこと、学んだこと 

・３年生の歌声はきれいで、大きな声を出していてすごいなと思いました。歌っているところを

見て、たくさんの人が大きく口を開けて歌っていたからそのような合唱ができたのだなと思いま

した。一人一人が一生懸命にすることで心を動かす発表ができるということが分かりました。 

・合唱コンクールは一人がしっかり歌えていても、みんながしっかりできていないといけないの

でチームワークを高めてみんなで協力していくことが大切だと学びました。 

・真剣にやってくれているときもあれば、面白くしてくれたときもあってこれが２・３年生なん

だと思いすごく楽しかったです。 

・文化祭を通して仲間と一生懸命頑張って練習することの大切さを学んだ。感じたことは、先輩

たちの合唱は心に残るものがあってすごかった。文化祭１日半だけだけど、その日のために頑張

ることで絆が深まるんだなと感じた。 

・文化祭で思ったことは、クラスで団結することがすごく大切だなと思いました。やっぱり団結

ができてないと声を合わせることもできないし、息を合わせるのも難しいからです。自分も他の

クラスも団結できていて、文化祭は大切だと思う。 

※さらに文化祭をよりよくするために 

・来年は１年生が来るから合唱コンクールをもっと盛り上げていきたいです。 

・来年のために、うたの声を大きくしていきたい。 

・クラス合唱の間でざわざわしていたけど、来年は歌っていないときでも静かに待っていればも

っと良くなると思いました。 

・１年生は、メリハリをつけることが大切だと感じました。そのためには、普段の生活から心が

けていくことが大切だと感じました。 

・練習だとしても必ず全力でやってふざけないことが重要だと思いました。さらに、自分たちは

あと半年で後輩ができるのでもっと気持ちを引き締めていきたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



先日は学校公開デーへの

ご協力ありがとうございま

した。学校での様子など、ご

家庭でも話し合っていただ

ければと思います。今後と

も、よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


